

El programa EducaBús cumple 10 años

La EMT participa desde hace ya 10 años en el programa Educabús, donde más de 5200 escolares de diferentes colegios de la ciudad han recibido este taller. El principal objetivo del mismo es difundir los beneficios del transporte público sostenible, además de intentar trasladar las buenas prácticas en el uso del autobús tales como respetar la cola, ceder el asiento a quien lo necesite...



Esta actividad se realiza en el centro escolar, donde se intenta dar a conocer las acciones de innovación que llevamos a cabo trasladando una imagen veraz y actual de la EMT. A los alumnos para que nos recuerden se les da un folleto informativo y un plano con las diferentes líneas que tiene el transporte público y una tarjeta-bus con 5 viajes por alumno como obsequio.

